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OPINION SOUMISE EN LIGNE 
 

LES FAMILLES 
 

Opinion soumise par Robert Manningham le lundi 24 octobre 2016 : 
 
La ville doit s'assurer que l'ensemble des services pour les familles (cliniques, école, aire de jeux, 
parcs etc) soit offert au centre-ville. Elle doit favoriser le maintien des familles et le retour de 
nouvelles familles en offrant du logement social de taille adéquate et à un prix abordable et ce, sur 
l'ensemble des secteurs du centre-ville. Ces logements doivent être des unités permanente et non 
pas des unités de supplément au loyer car ces dernières sont sur 5 années seulement.
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Opinion soumise par Benjamin Arnoux le lundi 24 octobre 2016 : 
 
Un exemple personel. Nos enfants n' ont plus droit au transport scolaire. Gros handicap pour les 
familles nombreuses. Les passes de metro coûtent cher pour une famille de 5. Trouver des solutions 
a ces 2 pbs c faire un gd pas pour le retour des familles au centre ville
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Opinion soumise par Servane Guerin le lundi 24 octobre 2016 : 
 
Les propositions sont bonnes.  
Améliorer les problèmes de sécurité dans le village.  
Continuer à améliorer les parcs comme cela a été fait à mederic Martin :  
Améliorer Olivier Robert, parc ste Marie, des vétérans...  
améliorer le skate parc à l'angle de Lorimier et de Maisonneuve. 
Aménager le dessous du pont Jaques Cartier par des terrains de sports, avec des présences 
d'associations pour l'encadrement et la sécurité. 
Permette l'accès à l'école FACE sans avoir à payer un pas de métro par personne pour s'y rendre. 
Nous avons 3 enfants, 2 vont à face. Depuis que le transport scolaire nous a été retiré c'est une 
catastrophe pour notre porte-monnaie.
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Opinion soumise par Jean Jacques le lundi 24 octobre 2016 : 
 
Adopter un ensemble de recommandations pour rendre les projets de condo plus sympathiques aux 
famille et en faire une norme pour l'ensemble de la ville de Montréal et l'imposer aux constructeurs. 
Par exemple: 
- Les condos du rez-de chaussé devraient toujours être pensé pour les familles ( accès direct sur rue , 
accès à un espace vert, insonorisé pour ne pas incomoder les autres résidents,  moins cher pour une 
superficie plus importante) 
- Les plus gros projets devraient avoir un espace vert protégé du trafic routier. 
- Stationnement à vélo facile d'accès pour les enfants  
- Connecté à un réseau de piste cyclable.
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Opinion soumise par Pascal Longhi le samedi 29 octobre 2016 : 
 
Pourquoi se limiter à l'est et à l'ouest?
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Opinion soumise par Jody Negley le dimanche 30 octobre 2016 : 
 
Offer families tax incentives to stay in Montreal. 
Offer free public transport to students and anyone on welfare or low income. 
Build more affordable housing and services for families.
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Opinion soumise par Louis-Philippe Bell le lundi 31 octobre 2016 : 
 
Donner Griffintown au promoteur sans planifier d'espace pour une école est la pire chose que la ville 
à fait pour le centre-ville. Aucun service publique est possible ou presque. C'est ce qui débutera toute 
famille de s'installer au centre-ville.
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Opinion soumise par Irina Entin le mardi 01 novembre 2016 : 
 
Pour notre famille le plus important c'est d'avoir une ecole bilingue a proximite, la plus proche au 
Centre Sud est a Rosemont, plus qu'une heure par autobus scholaire). Il est importante d'avoir une 
diversite de familles attires par les bonnes ecoles et centres communautaires (nous vivons juste a 
cote du centre Jean-Claude Malepart mais nous faisons toutes nos activities au Centre Pere Sablon a 
cause de la mauvaise qualite et selection d'activities du premier).  Plus d'activites pendant la 
semaine pour les 0-5 ans (exactement comme Pere Sablon) enseignes par les professionels. 
 
Les parcs et terrains de jeux sont d'une mauvaise qualite dans le Centre Sud (trop proches aux 
grands arteres, sales, dangereux avec les syringes et chiens sans laisse). On peut prendre exemple 
du Plateau (Parc Jeanne Mance, Parc Baldwin) ou il y a des belles espaces magiques pour les 
enfants et les familles viennent du loin pour y jouer. Mon reve c’est d'avoir une belle parc avec 
beaucoup d'arbes et espaces vertes, loins des arteres, avec une belle structure pour jouer, sans 
chiens ni narcomanes. Peut-etre une reamenagement du Parc Faubourgs - une belle grande parc qui 
etait tres mauvaisement planifie pour les familles.  
 
Actuellement, nous sortions Centre Sud chaque jour pour faire tous nos activites, nos sorties au parc, 
et meme au epicerie, et aussi l’ecole. C'est l'inverse d'une probleme du logement abordable parce que 
c'est tres abordable ici mais beaucoup mieux pour la famille sur le Plateau.
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Opinion soumise par Allison Hanes le mercredi 02 novembre 2016 : 
 
- Plus de parcs et d'espace verte. Le familles ont besoin de sortir et bouger et souvent ceux qui 
habitent au centreville n'ont pas de cours. Meme des petit parcs ou des terrains ouverts avec des 
arbres ou de la pelouse peut servir a ce fin. 
 
- Plus de garderies. Il ya plusiers garderies au centreville, mais plusiers sont qualifier de "milieu de 
travail," et donne priorité aux enfants dont leur parents travail pour certains compagnies.  
 
-Les enfants qui grandissent au centreville vont avoir besoin des écoles de quartier. Se deplacer loin 
pour aller à l'école en autobus ne fait pas de bon sens avec tout la congestion. 
 
-Les familles habitant au centreville se déplace à pied and à vélo au lieu d'en voiture. Ils ont besoin 
des trottoirs plus gros et des pistes cyclables plus grands and plus nombreuse.  
 
-Les familles ont besoin des services d'auto partage. Mais rendre des adultes et des enfants (avec 
leurs sièges d'autos) dans des tout petits voiture éléctrique à deux place n'est pas evident. 
 
-Les familles ont besoin des appartements avec assez de pieds carré dans le salon et plusiers 
chambres a couchers. Souvent le nouveau construction est soit trop petit, soit trop cher. Les 
nouveaux batiment peuvent aussi contenir ou offrir de place pour des espace recreative (piscine, 
gymnase, etc.) si on l'exige des developeurs
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